



ÉVALUER, CONTRÔLER, INFORMER

LA RÉVISION CONSTITUTIONNELLE DU 23 JUILLET A SOLENNELLEMENT CONSA-
CRÉ LA MISSION D'ÉVALUATION DES POLITIQUES PUBLIQUES EN PLAÇANT CEL-
LE-CI PARMI LES FONCTIONS DU PARLEMENT, AU MÊME RANG QUE L'ACTION
LÉGISLATIVE ET LA FONCTION DE CONTRÔLE. EST AINSI CONFORTÉ DE MANIÈRE
SOLENNELLE LE TRAVAIL ACCOMPLI DE LONGUE DATE PAR LES DÉPUTÉS POUR
PASSER AU CRIBLE L'ACTION CONDUITE EN TOUS DOMAINES PAR LA PUIS-
SANCE PUBLIQUE ET, AU-DELÀ, ÉCLAIRER L'OPINION SUR LES GRANDS SUJETS
DE SOCIÉTÉ AU MOYEN DE RAPPORTS D'INFORMATION. LES THÈMES D'ÉTUDE
RETENUS CETTE ANNÉE AU TITRE DE CETTE MISSION – DES QUESTIONS MÉMO-
RIELLES À L'ÉVALUATION DE LA PERFORMANCE FINANCIÈRE DE L'ÉTAT – SONT
VENUS UNE FOIS DE PLUS TÉMOIGNER DE LA DIVERSITÉ ET DE L'ÉTENDUE DE LA
TÂCHE CONDUITE PAR L'ASSEMBLÉE EN LA MATIÈRE. UNE ACTION UTILEMENT
COMPLÉTÉE PAR LE TRAVAIL DE RÉFLEXION OPÉRÉ PAR L'ASSEMBLÉE DANS LE
DOMAINE INTERNATIONAL ET EUROPÉEN, VOLET PARTICULIÈREMENT DENSE EN
CETTE ANNÉE DE PRÉSIDENTE FRANÇAISE.



40 QUESTIONS DE SOCIÉTÉ

LES DÉPUTÉS AU COEUR DES GRANDS
DÉBATS ÉTHIQUES ET SCIENTIFIQUES



42 PERFORMANCE FINANCIÈRE DE L'ÉTAT

MIEUX UTILISER L'ARGENT DE L'IMPÔT
ÉVALUER LES POLITIQUES PUBLIQUES



44 AFFAIRES EUROPÉENNES

L'ASSEMBLÉE ET LA **PRÉSIDENTE**
FRANÇAISE DE L'**UNION EUROPÉENNE**



46 DIPLOMATIE, DÉFENSE

RÉFLEXIONS DE FOND POUR UN
RAYONNEMENT INTERNATIONAL RETROUVÉ